

Près de 2 000 visiteurs en 2006 au Musée du moteur

Dimanche matin, sous la présidence de Philippe Billier, le bureau de l'association « Musée du moteur » avait réuni une partie de ses adhérents (ils sont environ 180) dans ses locaux bagneulais, pour l'assemblée générale.

Après avoir brossé un bilan d'activités 2006 satisfaisant (dont la création d'un nouvel espace « atelier à l'ancienne » et la célébration du 20^e anniversaire du musée) et présenté un résultat financier positif, le président a souligné l'augmentation du nombre de visiteurs, surtout ceux qui viennent de l'extérieur. Le musée a accueilli environ 2 000 personnes en 2006, soit une augmentation de 19 % par rapport à l'année précédente.

L'ouverture assurée en semaine

Il s'est interrogé sur le manque d'implication des bénévoles, ce

qui pose des problèmes d'ouverture du musée. Depuis hier, une personne sous contrat d'accompagnement dans l'emploi (CAE de 24 heures hebdomadaires) assure les permanences de semaine. Les ouvertures dominicales seront peu ou pas assurées sauf pour les groupes, suivant la présence d'une « espèce en voie de disparition », le bénévole.

Manifestations 2007 : Arts et moteurs 15 juin ; fête de la Loire 14 juillet ; course voitures à pédales 2 septembre à Bagneux ; forum des associations, fête du patrimoine 15 et 16 septembre ; fête de la science les 12, 13, 14 octobre sur le thème : le moteur et les bio carburants.

L'association « Musée du moteur » adhère à l'association des Amis des musées automobiles et fait partie, comme le lycée technique, du consortium MECAFORUM qui se réunira à



L'un des quatre moteurs de la fusée Ariane 4

Saumur jeudi et vendredi. « Les besoins de l'association sont financiers, en matériels et, surtout humains pour faire vivre et continuer à faire vivre le musée », a conclu le président Philippe Billier.